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-------Ao um dia do mês de Março do ano de dois mil e onze, reuniram-se pelas vinte 

e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura Gouveia, 

Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta quatro, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. - 

-------Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando Edital sobre a sessão 

ordinária do dia vinte e oito de Fevereiro. ----------------------------------------------------- 

-------O mesmo foi afixado nos lugares habituais. -------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para a inauguração da 

remodelação do Parque Desportivo Municipal de Almeirim. ------------------------------ 

-------Estiveram presentes os três membros do Executivo. -------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para assistir à 

assinatura do Protocolo de cedência de uma viatura todo o terreno e de uma 

embarcação ao SEPNA, para fiscalização do Tejo. -------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para palestra sobre o 

quinquagésimo aniversário da Guerra Colonial. ---------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a solicitar o autocarro 

da Junta para os dias sete e nove de Março. --------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se indeferir o pedido, em virtude do autocarro já se encontrar 

cedido. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, solicitando o autocarro da Junta para o 

dia doze de Março. ---------------------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a solicitar o autocarro 

da Junta para os dias catorze de Março e quatro de Abril. ---------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 
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-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a informar sobre 

parecer referente aos festejos do Vinte e Cinco de Abril, ou seja, que estes sejam 

apenas constituídos por actividades com animação local, Ranchos, Grupos de 

Dança, Grupos de Música e Desporto Locais, pois a Câmara não pode conceder 

qualquer subsidio. ---------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da DGAL, enviando oficio com os montantes do Fundo de Financiamento das 

Freguesias, para o ano de dois mil e onze e certidão de receita do ano de dois mil e 

dez. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Zurich, enviando oficio a informar sobre o actual valor da carrinha 

Wolkswagen pertença desta Autarquia. -------------------------------------------------------- 

-------Do Gabinete do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, 

enviando emails sobre algumas secções de esclarecimento, convites e outras 

informações do Concelho. ------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Agrupamento de Escuteiros de Almeirim, enviando convite para as 

promessas de agrupamento que terão lugar no fim-de-semana de dezoito e 

dezanove de Fevereiro. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Devido a compromissos assumidos anteriormente, não estará ninguém 

presente. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da CAJ – Clube Aventura Juvenil de Raposa, solicitando a Casa da Cultura 

para efectuar um treino de flexibilidade, no dia dezasseis de Fevereiro. --------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, solicitando a Casa da 

Cultura, afim de realizarem um mini teatro no dia vinte e seis de Fevereiro. ---------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando o Plano de 

Actividades para o ano de dois mil e onze. ---------------------------------------------------- 

-------Do Mirante, enviando convite para a entrega de prémios personalidades dois 

mil e dez, no dia dezassete de Fevereiro. ------------------------------------------------------ 

-------Estiveram presentes o Presidente e a Secretária. ------------------------------------- 

-------Da Alénpróteses, enviando oficio a solicitar sala para o dia vinte e dois de 

Março, afim de realizar um rastreio auditivo gratuito à população. ---------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da Brancóptica, Lda, enviando oficio a solicitar a possibilidade de 

realizarem um rastreio visual gratuito à população. ---------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 
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-------Dos Pioneiro de Portugal, enviando oficio a solicitar apoio para a realização 

de campos de férias para o ano de dois mil e onze. ------------------------------------------ 

-------Deliberou-se indeferir o pedido. ---------------------------------------------------------- 

-------Da Fundação Inatel, enviando convite para a sessão de esclarecimentos do 

novo programa da Fundação Inatel, sempre em férias. ------------------------------------- 

-------Deliberou-se não estar ninguém presente. --------------------------------------------- 

-------Da Galeria dos Templários, enviando convite para o inicio da exposição 

“Bombeiros em Exposição”. ----------------------------------------------------------------------- 

-------Não vai estar ninguém presente. ---------------------------------------------------------- 

-------Da Empresa Transform, enviando informação sobre as acções de formação 

levadas a cabo pela referida empresa. ---------------------------------------------------------- 

-------Do funcionário Alexandrino Reis, solicitando o gozo de férias, a partir do 

dia catorze de Março, uma vez que cessa funções por limite de idade a vinte e dois 

de Abril. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que esta semana dão se por encerradas as podas e que na próxima 

semana teremos na Freguesia uma moto niveladora e um retro escavadora para 

fazer face aos estragos nas estradas de terra batida na Freguesia. ------------------ 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que o Presidente homologou as avaliações dos funcionários da 

Autarquia em reunião de treze de Fevereiro, dado que as mesmas obtiveram a 

concordância por parte do Conselho de Coordenação, continuou informando, que a 

funcionária Beatriz Gouveia foi avaliada por esta autarquia, mas em virtude de ser 

funcionária do quadro da Câmara Municipal de Almeirim, as referidas fichas de 

avaliação foram enviadas para a Câmara, para posterior homologação. ---------------- 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor uma alteração orçamental, sendo a dedução no código zero dois 

zero um zero três, no valor de setecentos e cinquenta euros e o reforço também no 

valor de setecentos e cinquenta euros, no código zero um zero três zero três. A 

proposta do Tesoureiro vem de encontro ao reforço ao subsídio familiar, uma vez 
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que não era previsto que a funcionária Clara Augusto tivesse direito a esta 

prestação, mas uma vez que a Lei foi alterada, houve necessidade de efectuar esta 

alteração. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------As propostas foram aprovadas por unanimidade. ------------------------------------ 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor para aprovação o Regulamento do Cemitério, assim como os 

modelos para requerimentos de actos fúnebres. Estas propostas vêm ao encontro 

da última deliberação sobre este assunto. ----------------------------------------------------- 

-------As propostas foram aprovadas por unanimidade. ------------------------------------ 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que se adjudique à empresa Citty Hall, a abertura de concurso para 

motorista de pesados, categorias C e D e para coveiro, ou seja concurso para dois 

lugares. A proposta do Presidente vem de encontro à necessidade de colocar dois 

funcionários, devido à cessação de contrato do coveiro actual e da cessação de 

funções do actual motorista de pesados, por limite de idade. ----------------------------- 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor tolerância de ponto, para o dia de Carnaval, mais propriamente no 

dia oito de Março, a todos os funcionários da Junta. ----------------------------------------- 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que se adjudique à empresa Citty Hall, a actualização do quadro de 

pessoal. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor a ratificação da deliberação do passeio ao Douro e Alto Minho, onde 

a primeira proposta seria que a Junta ofertava o transporte no autocarro da 

Autarquia, mas visto haver muita procura o Presidente propõe que se mantenha o 

pagamento do transporte, mas alugando um autocarro à empresa Promartur para 

o efeito. Fazendo as contas os gastos são equivalentes, sendo benéfico para a 

Autarquia, pois não haverá qualquer desgaste da nossa viatura. ------------------------- 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

três horas e trinta e cinco minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista Matias 
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da Cruz, na qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que depois de 

lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


